

**XXXVII MEDIO MARATÓN SABIÑÁNIGO XXVI MEMORIAL ANTONIO LARDIÉS**

# Said Aitadi y Silvia Ferrer se coronan en la calle Serrablo

La edición de este año reunió a 273 atletas en un día con mucho viento

**MERCEDES PORTELLA**

**SABIÑÁNIGO.-** El marroquí Said Aitadi, del equipo Zenit Twinner, ganó ayer el XXXVII Medio Maratón de Sabiñánigo, XXVI Memorial Antonio Lardiés, en el que participaron 273 atletas. Era la primera vez que Aitadi acudía a esta carrera y fue el primero en cruzar la línea de meta con un tiempo de 1 hora 10 minutos y 10 segundos, dos minutos más que el ganador del año pasado, Mustafá Chaikhau, también del Zenit Twinner, que ayer hizo tercero con 1 hora 11 minutos y 19 segundos. El segundo en subir al pódium fue Abdelhak Sabhi, del club Zoiti de Huesca, un corredor asiduo del Cross de la Montaña de Sabiñánigo.

Antes de la prueba se guardó un minuto de silencio por las víctimas del accidente aéreo ne los Alpes franceses.

A Said Aitadi le gustó el circuito, "es muy bueno" dijo, aunque no le gustó tanto el clima "porque con tanta altitud no me puedo recuperar bien, no es como en Zaragoza o en Madrid, estoy muy feliz con el primer puesto".

Para Abdelhak Sabhi llegar segundo "ha estado muy bien, me gustan los recorridos largos, además he corrido con amigos que aun está mejor. El circuito es muy duro. Dar las gracias al Ayuntamiento de Sabiñánigo por esta carrera y a la gente que hace deporte en esta localidad".

Y Chaikhau, que había ganado tres veces este medio maratón de Sabiñánigo y este año se tenía que conformar con la tercera plaza, decía que "el recorrido es duro y más con viento, pero me gusta y espero volver".

El cuarto y primer altoaragonés, Alberto Puyuelo, del Oroel El Cisne de Jaca, explicaba que el circuito "tiene una cuesta en el polígono que se hace bastante dura. Yo no he podido forzar a tope, llevo el cuádriceps izquierdo fastidiado desde hace semanas pero quería correr porque me hacia ilusión aquí en Sabiñánigo, pero a partir del kilómetro diez no he podido darlo todo, pero bueno, estoy contento aunque me hubiera gustado estar en el pódium".

El biesquense Juan Carlos Apilluelo decía que el cambio en una parte del recorrido, con más presencia en el polígono Sepes, "me ha gustado, se hace más ameno, además el último tramo que se ha recortado en dirección Jaca hubiera sido muy duro porque pegaba mucho aire. Yo no pensaba hacer este crono de 1.16.03, decían que no iba a haber nivel

pero ha sido muy bueno. He ido con Sergio Cazcarro marcando un ritmo exigente y ha estado bien".

Por su parte, Sergio Cazcarro argumentaba que esta es "una carrera rápida, he ido cómodo, nos hemos juntado con Api, y el final se me ha hecho un poco duro, pero estoy contento".

En féminas, la oscense Silvia Ferrer fue primera, y el año pasado entró segunda. "Ha sido una carrera durilla porque hay mucha zona con mucho aire y mucha subida. He empezado un pelín fuerte porque estaba bien, pero para mí esta es una distancia considerable, que me cuesta, pero bueno, la había preparado un poquito, estoy contenta, en esto hay que venir a sufrir".

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Sabiñánigo, José Luis Lanaspá, se congratulaba por el desarrollo del evento. "El balance es positivo tanto las carreras de los chavales el sábado como esta medio maratón porque hemos reunido en Sabiñánigo a casi 800 atletas. Es la primera prueba de la temporada y se nota en la preparación de los atletas. Nos podemos dar por satisfechos, un año más hemos vivido la fiesta del atletismo en Sabiñánigo, esperemos que tenga más continuidad".

CLASIFICACIONES		
<b>GENERAL MASCULINA</b>		
1. Said Aitadi (Zenit Twinner)		1h.10.10
2. Abdelhak Sabhi (Zoiti)		1h.10.35
3. Mustafá Chaikhau (Zenit)		1h.11.19
4. Alberto Puyuelo (Oroel El Cisne)		1h.12.12
5. Mustapha Sabhi (Zoiti)		1h.12.35
6. José Antonio Muro (Zenit)		1h.13.02
7. José Luis Arenas (Zoiti)		1h.15.32
8. Juan Carlos Apilluelo (GMS)		1h.16.03
9. Sergio Cazcarro (GMS)		1h.16.39
10. Óscar Soriano (Running Zgz)		1h.17.32
<b>GENERAL FEMENINA</b>		
1. Silvia Ferrer (Intec-Zoiti)		1h.27.56
2. Estela San Pedro (A.D. Jalón)		1h.30.59
3. Antonia Hermoso (Mar. Segre)		1h.35.20
4. M <sup>o</sup> Antonia Bernad (PC Edelweiss)		1h.38.04
5. María Llorens (CA Barbastro)		1h.39.30
6. María Oh (Oroel El Cisne)		1h.41.12
7. Orosia Juanín (CA Jaca)		1h.42.03
8. Cristina Rueda (La Gavia)		1h.44.05
9. Ana Escolano (Independiente)		1h.44.18
10. Patricia Alcacera (Indep.)		1h.51.27
<b>COMARCAL</b>		
1. Juan Carlos Apilluelo (GMS)		1h.16.03
2. Sergio Cazcarro (GMS)		1h.16.39
3. Héctor Aguilar (Squadra Azzura)		1h.19.39
4. Alfredo Lanao (Indep.)		1h.23.26
5. Daniel Fenere (Rvn. Sabiñánigo)		1h.25.58



Aitadi entra en meta en solitario. MERCEDES PORTELLA



Silvia Ferrer, en los metros finales. MERCEDES PORTELLA



Primeros metros de la prueba de ayer. MERCEDES PORTELLA



Los atletas populares, grandes protagonistas. MERCEDES PORTELLA



Apilluelo y Cazcarro, primeros comarcales. MERCEDES PORTELLA



Alberto Puyuelo. MERCEDES PORTELLA